

„Unkeler kreativ“ meldet Teilnehmer-Rekord

KULTUR 35 Hobby-Künstler präsentieren noch bis Sonntag ihre Arbeiten. Veranstalter sammeln wieder für einen wohltätigen Zweck. Spenden-Scheck für Kindergärten

UNKEL. Zum neunten Mal öffnete am Samstag die Ausstellung „Unkeler kreativ“ ihre Pforten. Ortsbürgermeister Werner Zimmermann, der die Werkschau in der städtischen Turnhalle an der Schulstraße eröffnete, vermeldete dabei einen neuen Teilnehmer-Rekord: 35 Frauen und Männer präsentieren noch bis zum kommenden Sonntag ihre Arbeiten – so viele wie noch nie zuvor.

Neben vielen bekannten Gesichtern konnte der Mitorganisator von „Unkeler kreativ“, Ewald Thelen, dieses Mal auch sieben Künstler begrüßen, die erstmals bei der Ausstellung mit von der Partie sind. „Wir wollen damit ein Stückchen anregen.“ Und fügte schmunzelnd hinzu: „Und natürlich auch ein bisschen Anerkennung ernten.“ Es ist ein abwechslungsreiches Programm, das die Besucher bei „Unkeler kreativ“ erwartet: angefangen bei edler Porzellanmalerei, über recht wertvollen Schmuck bis hin zu Häkelarbeiten und Seidenmalerei. Aber auch viele Aquarelle, Ölbilder oder aber alte Techniken wie die Encaustic, eine rund 3 000 Jahre alte Kunst der Wachsmalerei, die schon die Ägypter und Griechen kannten, sind zu bewundern. Anregungen und Tipps in Sachen Techniken gaben die Künstler Interessierten gerne, so dass sich für die zahlreichen Besucher mehr als eine Gelegenheit zu



Vielfalt: Die Teilnehmer der neunten Ausstellung „Unkeler kreativ“, an der sich auch Hobby-Künstler aus Königswinter und Bad Honnef aktiv beteiligten, bieten Exponate aus allen Sparten des Kunsthandwerkes.

Gesprächen ergab. Die meisten Künstler kommen aus dem Gebiet der Verbandsgemeinde Unkel, andere aus Königswinter und Bad Honnef. Wie bereits im vergangenen Jahr wird auch dieses Mal während der fast schon traditionellen Ausstellung für einen guten Zweck gesammelt. Bei der

Eröffnung am Samstag wurde nun der Erlös der Ausstellung des vergangenen Jahres von Ewald Thelen überreicht: Eine Spende in Höhe von 900 Mark erhielten die Kindergärten Sankt Pantaleon aus Unkel-Scheuren und der Marien Kindergarten aus Unkel, vertreten durch ihre Leiterin-



nen Bernadette Hansen und Silvia Holdere.

Die Ausstellung „Unkeler kreativ“ in der Turnhalle, Schulstraße 6a, ist bis Sonntag, 15. Oktober, geöffnet. Die Werke sind täglich von 11 bis 18 Uhr zu sehen.

FOIG: BARRARA FROMMANN